

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Kooperationspartner*innen,
liebe Unterstützer*innen,



**Offenbach soll orange leuchten und bekennt sich auch im Jahr 2023 gegen Gewalt an Frauen.
Die Farbe Orange symbolisiert eine hellere Zukunft - frei von Gewalt!**

Bereits seit 2021 beteiligen sich nicht nur die Stadtverwaltung Offenbach, sondern auch zahlreiche Firmen, Vereine, Verbände und Privatpersonen an der jährlichen Aktion „Orange your City“.

Aktionszeitraum

25.11. – 10.12. – falls Ihnen dies zu lang ist, dann machen Sie „nur“ am **25. November** mit, **dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen.**

Woher kommt diese Aktion?

Diese Aktionsidee ist bereits 30 Jahre alt und stammt von den UN Women. Mit den "16 days of Activism against Gender-Based Violence" sollen vom 25. November, dem Internationalen Tag zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen, bis zum 10. Dezember, dem Tag der Menschenrechte, weltweit Aktionen Aufmerksamkeit und Solidarität im Kampf gegen Gewalt an Frauen schaffen.

Wie können Sie mitmachen?

Dafür gibt es zahlreiche Möglichkeiten:

- Beleuchten Sie Ihr Gebäude von außen
- Beleuchten Sie Ihre Arbeits- oder Wohnräume von Innen (entweder durch farbiges Licht oder Abkleben der Fenster mit orangenem Transparent-Papier und Licht anlassen)
- Tragen Sie orange (Kleidung, Accessoires)
- Dekorieren Sie Ihre (Schau-)Fenster orange
- ... diese Ideen sprechen Sie nicht an? Dann schauen Sie im Netz und lassen sich inspirieren

Wir bieten Ihnen zusätzlich die Möglichkeit an, ein großes Banner zu bestellen (Maße 350cm x 80cm, Material 300 g Mesh-Gewebe, Ausführung Saum und Ösen rundum; die Kosten betragen ca. 50 Euro). Die Bestellung mit Rechnungs- und Lieferadresse ist bis Mo., 23.10.2023 über uns unter frauenbuero@offenbach.de möglich.

Das Aktionsplakat zum Selbstaussdruck finden Sie im Anhang.

Bitte prüfen Sie, ob für Ihre geplante Aktion eine Genehmigung notwendig ist.

Machen Sie wieder oder erneut mit bei der weltweiten Beleuchtungsaktion "Orange your City" und sagen Sie NEIN zu Gewalt an Frauen!

Das Frauenbüro bedankt sich für alle Beteiligungen.
Natürlich stehen wir für Nachfragen zur Verfügung.

Ihre

Dr. Inga Halwachs
Kommunale Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte